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Consiglio Federale 
 
Cremona, 25 novembre 2006 
 
Presenti: 
Azzoni, Bellatalla, Bonazzi, Cocozza, D’Eredità, Leoncini, Mariotti, Pagnoncelli, Perrone, Troso; 
Assenti giustificati: Salami per impedimenti personali 
 
Revisori dei Conti: Casalone, Merli, Primerano 
 
Assenti giustificati: Mantovani e Trifoglio per motivi personali 
 
Invitati: Borsari, De Nisi, Fox Gariani, Mascheroni, Veneziani 
 
Verbalizzante: Fiori 
 
Oggi 25 novembre 2006 alle ore 10.30 è convocato presso l’Hotel Impero sito in Cremona, Piazza 
della Pace 21, il Consiglio Federale della Federazione Scacchistica Italiana per discutere e 
deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 

1. Approvazione verbale 30/9/2006 
2. Ratifiche decisioni Presidente 

a. CIS – Delibera n. 19 Presidente F.S.I. relativa ai giocatori stranieri e vivai giovanili 
b. Promosvil – Roberta De Nisi 
c. CIA 2007 – provvedimenti vari 
d. Modifica data Conferenza Istruttori – 8/12 

3. Comunicazioni del Presidente 
a. Stipendio Mascheroni 
b. Intervento del Presidente 
c. Riunione DSA del 23/10/2006 
d. Causa Adinolfi 
e. Socio sostenitore 
f. School Championship 2007 
g. Commissione rapporti FIDE/ECU 

4. Progetto sviluppo e Preventivo FSI 2007 
a. Preventivo FSI 2007 
b. Progetti da avviare del piano di sviluppo FSI 

i. Progetto giovani di vertice 
ii. Talent accademy in rosa 

iii. Stage Settore arbitrale 
iv. Fondo Tornei chiusi 
v. Stage dirigenti 

vi. Stage atleti gennaio 
vii. Stage atleti maggio/giugno 

viii. Corso formazione organizzatori 
ix. Fondo per l’invio giovani a tornei int.li 
x. Eco della stampa 

xi. Commento partite eventi importanti 
c. Passaggio di livello Sig.ra Ambivero – abolizione buoni pasto 
d. Rinnovo contratto prof.ssa Dapiran con adeguamento  
e. Collegio dei Revisori dei Conti – compensi corrisposti dal CONI 
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5. Stampati Giornata Nazionale Scacchi 
6. Commissione tecnica: integrazione 
7. Commissione promosvil: integrazione 
8. Regolamento CIS 
9. CIS – proposta Attanasi 
10. Richiesta Daniel Contin 
11. Richiesta prof. Bonivento 
12. Libro fotografico Olimpiadi 
13. Assegnazione Campionato Italiano Femminile 2007 e Campionato U20 2007 
14. Assegnazione Finale Campionato Italiano a Squadre Under 16 2007 
15. Assegnazione Campionati d’Italia 2007 
16. Assegnazione Finale Campionato Italiano Assoluto 2007 
17. Assegnazione Campionato Italiano Seniores 2007 
18. Assegnazione Finale CIS 2007 
19. Assegnazione Campionato Italiano Semilampo 2007 
20. Relazione Commissario Tecnico 
21. Regolamento GSS – emendamenti 
22. Richieste CAF 
23. Premio Zichichi: regolamento e commissione 
24. Nomina istruttori 
25. Riconoscimento scuole di scacchi 
26. Nomina delegati Provinciali 
27. Comitati Regionali 
28. Statuti 
29. Varie ed eventuali 

 
Il Presidente, costatata la presenza del numero legale, apre la riunione alle ore 10.50. 
 
Per il punto 1 di cui all’odg, il CF approva il verbale del 30/9/2006 all’unanimità. 
(Delibera n. 184/2006) 
 
Per il punto 2 di cui all’odg, vengono ratificate le seguenti decisioni del Presidente: 

a) all’unanimità (Delibera n. 185/2006) 
b) all’unanimità (Delibera n. 186/2006) 
c) il CF approvata all’unanimità il provvedimento del Presidente relativo ad un presente di 

benvenuto ai giocatori e agli arbitri del 66° Campionato Italiano Assoluto. (Delibera n. 187/2006) 
d) all’unanimità (Delibera n. 188/2006) 

 
Per il punto 3 di cui all’odg, il Presidente comunica quanto segue: 

a) di aver fissato lo stipendio a Mascheroni per € **** netti mensili 
b) il Presidente rimarca l’importanza dello spirito di collaborazione di tutti i membri del 

CF, delle commissioni, delle società e dei tesserati. Egli ricorda l’importanza dell’unità 
all’interno del CF e delle commissioni. Il Presidente si dichiara contento del lavoro del 
CF e delle commissioni, e chiede anche per il futuro la stessa disponibilità e spirito di 
collaborazione.  

c) il Presidente riferisce di aver partecipato alla riunione del 23/10 u.s. delle DSA CONI. 
L’importanza della riunione è stata rilevante in quanto si è fatto il punto sugli aspetti 
economici e funzionali delle DSA per il futuro 

d)  informa sull’andamento della causa intentata dal dr Adinolfi 
e) informa il CF di aver notato tramite i “forum” la possibilità di istituire la figura del socio 

sostenitore. Il Presidente propone che si approfondisca la questione, anche dal punto di 
vista fiscale. 
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f) In merito alla partecipazione dell’Italia all’European School Chess Team Championship, 
sentiti i pareri dei consiglieri e invitati, si propone di inviare alla Commissione Didattica, 
Giovanile e Scuola il bando. Il CF approva all’unanimità (Delibera n. 189/2006) 

g) Il Presidente informa che si è tenuta a Gorgonzola il 18/11 u.s. la riunione della 
Commissione FIDE/ECU. Erano presenti il dr Lamonica,  dr Rivello, il Presidente FSI e 
il Segretario Generale. Il Presidente informa che il dr Lamonica ha chiesto un plauso   
per l’attività giovanile svolta dagli ex Presidenti Nicola Palladino e Alvise Zichichi. 

h) Il Presidente informa in merito ad una circolare emessa dalla FIDE relativa alla 
trasmissione dei tornei. Il limite per evitare di incorrere nella tassa di ritardo è stato 
portato ad un solo mese a decorrere dalla data di fine torneo. A tal fine, si invita il settore 
arbitrale a sensibilizzare gli arbitri ad inviare entro 8 giorni dalla data di fine torneo la 
documentazione per l’omologazione. In caso di addebito della tassa di ritardo da parte 
della FIDE e di invio in ritardo accertato da parte dell’arbitro, verrà addebitata all’arbitro 
stesso la tassa di ritardo prevista dalla FIDE. Il CF approva all’unanimità (Delibera n. 
190/2006) 

 
Per il punto 4.a di cui all’odg, il Presidente espone il preventivo 2007. Il Presidente del CRC espone 
quindi la relazione del Collegio dei Revisori dei Conti. Il CF approva all’unanimità (Delibera n. 
191/2006) 
 
Per il punto 4.b di cui all’odg: 

♦ Il CF approva all’unanimità la partenza del Progetto Giovani di vertice e talent accademy in 
rosa affidati all’accademia Due Torri. (Delibera n. 192/2006) La FSI si riserva di designare 
i ragazzi e le ragazze che parteciperanno ai progetti, con l’obbligo da parte degli 
organizzatori di inviare le dispense utilizzate, se presenti. I costi del progetto previsti dal 
bilancio preventivo sono i seguenti: 
i. progetto giovani di vertice  € 10.000 
ii. talent accademy in rosa € 4.000 
Il CF approva all’unanimità (Delibera n. 193/2006) 

♦ Esaminato il preventivo del settore arbitrale relativo alle spese per il 2007, come da bilancio 
preventivo FSI, il CF approva all’unanimità (Delibera n. 194/2006) 

♦ Il CF approva all’unanimità l’istituzione del fondo per la partecipazione ai tornei chiusi di € 
2.000,00, come da bilancio preventivo. Il CF approva all’unanimità (Delibera n. 195/2006) 

♦ Stage dirigenti: il Presidente illustra la sua idea relativa allo stage dirigenti: verranno invitati 
i Presidenti di CR più 2 Presidenti di società al 50% del costo, scelti dai Presidenti regionali. 
Il Presidente informa di avere già contattato il CONI e preso accordi per il programma. Egli 
intende tenere nella stessa occasione un corso per organizzatori, a carico dei medesimi. Per 
lo stage dirigenti è prevista a bilancio preventivo una spesa di € 12.000. Il CF approva 
all’unanimità (Delibera n. 196/2006) 

♦ Per quanto riguarda gli stage atleti 2007, il Presidente propone che gli istruttori siano 
Razuvaev, Ortega e Cebalo. A bilancio preventivo i costi risultano essere di € 12.000 per i 
due stage di gennaio e giugno per i giovani, e € 14.000 per gli stage degli adulti. Viene 
richiesto di inoltrare alla FSI il materiale didattico utilizzato, se presente. Il CF approva 
all’unanimità (Delibera n. 197/2006) 

♦ Per quanto concerne la scelta dello stage di gennaio, esaminate le proposte presentate, viene 
scelta all’unanimità la proposta di Salsomaggiore. (Delibera n. 198/2006) 

♦ Il CF approva all’unanimità l’istituzione del fondo per l’invio dei giovani ai tornei 
internazionali di € 5.000,00, come da bilancio preventivo. (Delibera n. 199/2006) 

♦ In merito all’Eco della Stampa, il Presidente propone una cifra massima di € 2.000,00. Il CF 
approva all’unanimità (Delibera n. 200/2006) 
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♦ Il Presidente propone un tetto di € 600,00 per il commento a partite di eventi importanti. Il 
CF approva all’unanimità (Delibera n. 201/2006) 

♦ Per il punto 4c di cui all’odg, il Presidente propone il passaggio di categoria della Sig.ra 
Ambivero dal 3° al 2° livello, come da prospetto presentato. Il costo è già stato calcolato 
all’interno del preventivo approvato. Il CF approva all’unanimità  (Delibera n. 202/2006) 

♦ Per il punto 4.d di cui all’odg, viene approvata all’unanimità la proposta di collaborazione 
della dott.ssa Dapiran per l’esercizio 2007 di collaborazione sportiva dilettantistica, 
adeguando la cifra oraria come da contratto. Il CF approva all’unanimità  (Delibera n. 
203/2006) 

♦ Per il punto 4.e, di cui all’odg, il Presidente legge le normative CONI in merito ai compensi 
erogati dal CONI ai Revisori dei Conti (compensi corrisposti direttamente ed interamente 
dal CONI, come parte del contributo ordinario), nella misura -come da circolare CONI- di € 
70,00 per il gettone di presenza e di € 130,00 per il compenso mensile (ciò per tutti e 5 i 
revisori, ma il Presidente dei Revisori dei Conti ha diritto ad una quota pari al 20% in più 
sulle cifre sopra indicate). Il CF, rilevato che la predetta erogazione -decisa dal CONI- non 
comporta alcun esborso per la FSI, approva all’unanimità (Delibera n. 204/2006) 

 
Per il punto 5 di cui all’odg, visionati i preventivi presentati per lo stampato della Giornata 
Nazionale degli Scacchi, il CF delibera di stampare n. 20.000 copie dello stampato presso 
Stampasud (0,0420 x 20.000 copie). Esso verrà distribuito ai comitati regionali, dando mandato alla 
commissione Promosvil di stabilire i criteri di distribuzione; 2000 copie dovranno pervenire in FSI. 
Sarà inoltre disponibile per essere scaricato da internet. Il CF approva all’unanimità. (Delibera n. 
205/2006) 

 
Per il punto 6 di cui all’odg il CF prende atto delle dimissioni di Mascheroni dalla Commissione 
Tecnica Federale. Il Presidente propone che dal 1° gennaio subentri come Presidente della CT 
Emilio Bellatalla e che venga aggiunto alla commissione Marco Borsari. 
Il CF approva all’unanimità. (Delibera n. 206/2006) 
 
Per il punto 7 di cui all’odg, il Vicepresidente Troso propone di aggiungere Franco Pezzi alla 
Commissione Promosvil. Il CF approva all’unanimità. (Delibera n. 207/2006) 
 
Per il punto 8 di cui all’odg, il Vicepresidente Troso espone le modifiche del CIS effettuate su 
richiesta del CONI. Il CF approva a maggioranza con un astenuto. (Delibera n. 208/2006) 
In recepimento alle delibera della Giunta Nazionale CONI relativa ai diritti sportivi, il CF delibera 
di inserire nel ROF l’articolo 12bis per regolare la cessione del diritto sportivo. Il CF approva 
all’unanimità. (Delibera n. 209/2006) 
Il Presidente propone l’inserimento nella commissione CIS di Ugo Veneziani. Si da mandato al 
Presidente della commissione CIS di verificare con i componenti attuali della commissione la 
disponibilità a continuare la collaborazione. Il CF approva a maggioranza con un astenuto. 
(Delibera n. 210/2006) 
Per quanto riguarda la richiesta di cessione del diritto sportivo da Scacchi Club Pescara ASD alla 
ADS Fischer Chieti, il CF incarica la commissione CIS di esaminare la questione. 
Il CF approva all’unanimità. (Delibera n. 211/2006) 
Il Presidente propone di spostare la data di presentazione della finale Master CIS al 10 gennaio 
dell’anno in corso. Il CF approva all’unanimità. (Delibera n. 212/2006) 
 
Per il punto 9 di cui all’odg, il Presidente propone che venga accettata la proposta Attanasi, senza 
ridistribuzione dell’eventuale rimborso spese non erogato sui premi. 
Il CF approva all’unanimità. (Delibera n. 213/2006) 
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Per il punto 10 di cui all’odg, esaminata la richiesta di Daniel Contin, il Presidente propone di 
integrare con € 300,00 il compenso per aver allenato i giovani al Campionato Mondiale Giovanile. 
Il CF approva all’unanimità. (Delibera n. 214/2006) 
 
 
Per il punto 11 di cui all’odg, il CF delibera di assegnare al dr Bonivento un contributo di € 300,00. 
Il CF approva all’unanimità. (Delibera n. 215/2006) 
 
Per il punto 12 di cui all’odg, la commissione per il libro olimpico aggiorna sullo stato dei lavori. 
 
Per il punto 13 di cui all’odg, viene approvata la proposta (unica) di Frascati per l’organizzazione 
del Campionato U20 e Femminile 2007. Il CF si riserva di indicare la data di svolgimento. 
Il CF approva all’unanimità. (Delibera n. 216/2006) 
 
Per il punto 14 di cui all’odg, visionate le candidature presentate, viene scelto Scanno come sede dei 
Campionati Italiani U16 a Squadre. Il CF approva all’unanimità. (Delibera n. 217/2006) 
 
Per il punto 15 di cui all’odg, il CF assegna a Cortina i Campionati d’Italia 2007. Si chiede 
all’organizzatore di ospitare i 9 semifinalisti al 50% delle spese di vitto e alloggio con la FSI, come 
per l’edizione 2006. 
Il CF approva all’unanimità. (Delibera n. 218/2006) 
 
Per il punto 16 di cui all’odg, il CF assegna a Martina Franca la finale del Campionato Italiano 
Assoluto 2007. Il CF approva all’unanimità. (Delibera n. 219/2006) 
 
Per il punto 17 di cui all’odg, il CF assegna a Ponte Arche il Campionato Italiano Seniores 2007. 
Il CF approva all’unanimità. (Delibera n. 220/2006) 
 
Per il punto 18 di cui all’odg, non essendo prevenute offerte per la finale CIS, la data per la 
presentazione della Finale 2007 viene prorogata al 10 gennaio 2007. 
Il CF approva all’unanimità. (Delibera n. 221/2006) 
 
Per il punto 19 di cui all’odg, non essendo prevenute offerte per la finale del Campionato 
Semilampo 2007, la data per la presentazione viene prorogata al 10 gennaio 2007. 
Il CF approva all’unanimità. (Delibera n. 222/2006) 
 
Per il punto 20 di cui all’odg, il CT si riserva di mandare per iscritto le proposte di un progetto di 
sviluppo per i giocatori di punta al Consiglio Federale per poter deliberare in un prossimo CF. 
 
Per il punto 21 di cui all’odg, i consiglieri Bellatalla, Leoncini e Perrone illustrano le modifiche al 
regolamento GSS proposte per recepire le indicazioni della circolare 5090 del MIUR, analizzate 
dalla Commissione didattica, giovanile e scuola tenutasi la sera del 24/11/2006. 
Il CF propone al Direttore GSS di modificare in 3 punti il regolamento presentato: 

i. integrazione dell’art. 26 con il primo capoverso dell’art. 4.2 della CM MPI 5090. 
ii. Eliminazione dell’ultimo capoverso dell’art. 34 laddove viene espressa la possibilità 

di non ammettere alla fase finale squadre di intere regioni, al fine di consentire la 
massima partecipazione alla finale stessa. 

iii. In merito al tesseramento, si ritiene che nella CM MPI 5090 non ci siano riferimenti 
al limite di tesserati per gli allievi delle scuole primarie. 

 
Il CF dà mandato al Presidente di apportare le modifiche in caso di parere positivo del direttore 
GSS. Il CF approva all’unanimità. (Delibera n. 223/2006) 
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Per il punto 22 di cui all’odg, il consigliere Bonazzi e Mascheroni espongono quanto indicato nel 
documento presentato dalla CAF. Il CF dà mandato alla commissione calendario di valutare le 
eventuali modifiche da apportare al regolamento calendario. 
Il CF approva all’unanimità. (Delibera n. 224/2006) 
 
Per il punto 23 di cui all’odg, il Vicepresidente Leoncini illustra il nuovo regolamento per il premio 
“Alvise Zichichi” e il relativo bando 2007. 
Il CF approva all’unanimità. (Delibera n. 225/2006) 
 
Per il punto 24 dell’odg, il CF delibera all’unanimità la nomina di istruttore onorario del M.I. Mario 
Lanzani. (Delibera n. 226/2006) 
Il CF approva la nomina degli istruttori del CR Puglia, CR Lazio, CR Piemonte tranne per Coletto 
Riccardo e Padilla Daniel in quanto privi dei requisiti minimi richiesti. Il CF approva all’unanimità. 
(Delibera n. 227/2006) 
 
Per il punto 25 di cui all’odg la commissione didattica giovanile e scuola approva le proposte 
presentate relative alle scuole di scacchi di:  
 ADS Valpolicella 
 ASD sezione scacchi CUC- Cava dei Tirreni 
 ADS Leonardo 
La commissione approva altresì le richieste presentate nei precedenti Consigli. 
La commissione chiede che vengano inviate in Federazione relazioni dell’attività fin’ora realizzata 
dalle scuole fin’ora approvate. Il CF approva all’unanimità. (Delibera n. 228/2006) 
 
Per il punto 26 di cui all’odg. non vi sono richieste pervenute. 
 
Per il punto 27 di cui all’odg Ugo Veneziani porta al CF un calendario illustrato dell’attività della 
regione Marche. Veneziani puntualizza che il calendario è stato realizzato a costo zero, utilizzando 
all’interno delle pagine uno spazio per la pubblicità. Roberta De Nisi espone la situazione del 
settore giovanile del Trentino e delle società della sua regione. Marco Borsari evidenzia in merito ai 
GSS un disagio della regione Emilia Romagna nella gestione delle manifestazioni provinciali e 
regionali. Lamenta un regolamento un po’ macchinoso e chiede per il futuro che il regolamento sia 
snellito. 
 
Per il punto 28 non vi sono argomenti posti all’attenzione del CF. 
 
Per il punto 29 di cui all’odg, Perrone evidenzia la necessità di modificare il regolamento U16 per 
recepire l’inserimento dei campionati italiani under 8. Il CF dà mandato alla commissione didattica, 
giovanile e scuola di modificare il regolamento U16. Il CF approva all’unanimità. (Delibera n. 
229/2006) 
Per quanto riguarda la finale 2007 dei CIU16, si dà facoltà all’organizzatore di effettuare la finale 
under 8 senza la corresponsione del gettone di presenza, o in alternativa di non svolgere per 
quest’anno la finale under 8. 
Il CF approva all’unanimità. (Delibera n. 230/2006) 
 
Il consigliere Cocozza informa che Elena Sedina ha accettato la nomina di componente della 
commissione Atleti. 
 
Non avendo altro su cui deliberare, il Presidente scioglie il Consiglio alle ore 20.30. 
 


